

Beratung und Hilfe bei finanziellen Notlagen:

Caritas Sozialberatung

4020 Linz, Hafnerstraße 28

0732 / 76 10 - 23 11

Onlineberatung:

www.caritas-ooe.at/online-sozialberatung

Beratung zu Fragen
rund um Pflege und Betreuung:

www.pflegeinfo-ooe.at

Informationsdrehzscheibe zu allen relevanten Hilfs- und Unterstützungs möglichkeiten in Oberösterreich.

Caritas-Servicestelle für pflegende Angehörige

Beratung, Bildungsangebote, Gesprächsgruppen und Erholungstage

4021 Linz, Bethlehemstraße 56-58

0676 / 87 76 24 40

pflegende.an gehoerige@caritas-ooe.at

www.netzwerkpflege.at

Informationen über weitere Hilfs- und Dienstleistungen der Caritas finden Sie auch im Internet unter: www.caritas-ooe.at oder nützen Sie den Wegweiser: www.caritas.at/wegweiser

Bei der Informationsstelle der Caritas erfahren Sie, wo Sie mit Ihren Anliegen Hilfe bekommen:
Tel. 0732 / 76 10 - 20 20
information@caritas-ooe.at

Wenn Sie Fragen zu Spenden haben, erreichen Sie die Spender*innenbetreuung unter:
Tel. 0732 / 76 10 - 20 40
spenden@caritas-ooe.at

Impressum: Medieninhaber: Caritas Oberösterreich
Hersteller: Druckerei Stiepel, Verlagsort: Linz, Herstellungs ort: Linz

Ihre Spende hilft.

Icons: Freepik, www.flaticon.com



Mit Ihrer Spende von **€ 10,-** versorgen Sie eine Familie mit Basislebensmittel wie Nudeln, Reis, Mehl.



Mit Ihrer Spende von **€ 25,-** schenken Sie einem bedürftigen Kind einen Monat warmes Essen im Hort.

Online spenden



Direkt mit Ihrer Bank-App spenden.



Um online zu spenden sowie für weitere Informationen, Projektvideos etc. bitte QR-Code mit Handy scannen.

www.caritas-ooe.at/haussammlung



Mit Ihrer Spende von **€ 20,-** schenken Sie einer obdachlosen Person 5 Nächte in der Notschlafstelle.



Mit Ihrer Spende von **€ 50,-** ermöglichen Sie einer armutsbetroffenen Person einen Wocheneinkauf mit Lebensmittel.

Spendenkonto:
Caritas für Menschen in Not, RLB OÖ
IBAN: AT20 3400 0000 0124 5000



Ihre Spende an die Caritas für Menschen in Not ist steuerlich absetzbar.
Info: www.caritas-ooe.at/spenden-helfen/spenden

Danke für Ihre Spende.

Caritas & Du
Wir helfen.



Mit dem
Herzen sehen



Bitte
spenden
Sie für
Menschen
in Not

Haussammlung
für Menschen in Not in OÖ

Bild stock.adobe.com





Liebe Spenderin,
lieber Spender!

Not ist oft näher, als wir denken – und bleibt doch häufig unsichtbar. Da ist die alleinerziehende Mutter, die im Lebensmittelgeschäft ratlos vor den Regalen steht, weil ihr letztes Geld kaum für das Abendessen reicht. Die Nachbarin gegenüber sitzt oft in ihrem Wohnzimmer in der Winterjacke, weil sie sich die Heizung nicht leisten kann. In manchen Schulklassen fehlen immer Schüler*innen, wenn Kosten für Schulausflüge, Sportveranstaltungen oder andere Aktivitäten anfallen.

Ihre Spende bei der Haussammlung gibt der Caritas die Möglichkeit, diesen Menschen schnell und unkompliziert zu helfen. Sei es mit Beratung, Lebensmittelgutscheinen, Zuschüssen für Heizkosten, Kleidung oder Schulbedarf für Kinder – oder mit einem warmen Essen und einem Dach über dem Kopf für Menschen ohne Zuhause.

Vielen Dank, dass Sie mit dem Herzen hinsehen und dort unterstützen, wo die Not oft verborgen, aber dennoch real ist.

Ihre Spende schenkt Vertrauen und Verbundenheit und trägt dazu bei, unsere Gesellschaft einfühlsamer und gerechter zu gestalten.

Ihr

Franz Kehrer, MAS
Direktor der Caritas Oberösterreich

Ihre Spende wirkt. Für Menschen in Not in Oberösterreich.

Dank der großartigen Unterstützung von vielen Spender*innen wurden im Vorjahr bei der Haussammlung 1,3 Mio. Euro gesammelt und u.a. in folgenden Caritas-Einrichtungen in OÖ für Menschen in Not verwendet:

15 Sozialberatungsstellen

15.035 Menschen in Notsituationen

(inkl. Familienangehörige) erhielten z.B. Lebensmittelgutscheine, Kleidung, Unterstützung für Strom-, Heizkosten- oder Mietrechnungen, sowie umfassende Beratung und Energieberatung.

Haus für Mutter und Kind

11 Mütter und 7 Kinder haben im Haus für Mutter und Kind in Linz vorübergehend ein neues Zuhause gefunden und die Chance bekommen, ihr Leben neu zu ordnen.

Wärmestube

1.178 obdachlose und von Obdachlosigkeit bedrohte Menschen

wurden im Tageszentrum Wärmestube betreut.

Hartlauerhof in Asten

23 wohnungslose Männer wurden im Hartlauerhof in Asten betreut.

7 Lerncafés

203 Schulkinder aus sozial benachteiligten Familien wurden beim Lernen in den Lerncafés der Caritas in Linz, Marchtrenk, Mattighofen, Steyr, Vöcklabruck und Wels unterstützt.

Help-Mobil

Die medizinische Hilfe auf vier Rädern hat **625 Obdachlose** und Personen ohne Sozialversicherung in Linz versorgt; Beratungsgespräche wurden geführt und warme Kleidung, Schlafsäcke, Jause etc. ausgegeben.



Fotos: Caritas Oberösterreich